

LA ENFERMEDAD CRÓNICA EN EL XVIII FORO ARANZADI SOCIAL ELCHE

El Foro Aranzadi Social Elche realizó, ayer por la tarde, una de sus sesiones, con la colaboración de Grupo Asesor Ros. En esta ocasión, tuvo lugar en el edificio de Mustang Experience en el Polígono Industrial de Torrellano.

David Montoya Medina, Profesor titular Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad de Alicante, se centró en la enfermedad crónica y los contratos de trabajo, mostrando problemas aplicativos.

Les habló de los problemas de índole laboral que plantean los trabajadores con la condición de enfermos crónicos. “Son un arquetipo de trabajador que afronta muy diversos problemas en el desarrollo de una actividad profesional”. Tener una enfermedad crónica “es un condicionante importante para encontrar un empleo. El que padece una dolencia de este tipo corre el riesgo de no encontrarlo nunca. Y los que ya lo tienen pueden verse excluidos de actividades formativas, de promoción profesional en la empresa o ver extinguida su relación de trabajo ya sea por decisión propia porque no pueden o bien porque son objeto de despido” comentó.

El Foro Aranzadi Social es un encuentro entre profesionales, basado en la práctica y el debate, destinado a la actualización continua de los conocimientos necesarios en el ámbito del Derecho Laboral y la Seguridad Social.

Grupo Asesor Ros colabora desde sus inicios con el foro, siendo director del mismo Bruno Medina García, socio de la firma y abogado del área laboral.

En Elche, a 8 de Abril de 2022